Fecha Sección Página 09.03.2014 República 1

Destaca Javier Duarte las políticas sociales incluyentes en Veracruz

■ Anuncia que 52 municipios se integran a la estrategia del presidente Enrique Peña Nieto para abatir rezagos sociales

DIARIO XALAPA

XALAPA, Ver. (OEM-Informex).-La mejor política social es la generación de crecimiento económico integral e incluyente, y en Veracruz impulsamos la creación de nuevas empresas y más proyectos productivos que mejoran la calidad de vida de las veracruzanas y veracruzanos, afirmó el gobernador Javier Duarte de Ochoa al anunciar que 52 municipios se integran a las acciones coordinadas con el Gobierno de la República para abatir rezagos sociales.

El mandatario dijo que, tanto el Gobierno del estado como la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) federal y las administraciones municipales, trabajarán de manera conjunta en la segunda etapa de la estrategia que impulsa el presidente Enrique Peña Nieto para lograr que el desarrollo económico y social llegue a las zonas marginadas.

Aseguró que el Día Internacional de la Mujer es la mejor ocasión para refrendar el compromiso de la sociedad y el gobierno estatal de generar igualdad de oportunidades entre veracruzanas y veracruzanos, sobre todo de impulsar una mayor autonomía económica de las mujeres que son las más involucra-

das con el desarrollo de sus familias y de sus comunidades.

Veracruz, comentó, trabaja con una política social con una visión de bienestar y crecimiento, donde los ciudadanos participan directamente, junto con las autoridades estatales, federales y municipales, en las estrategias, programas y acciones que tienen como objetivo mejorar las condiciones y calidad de vida de la población, sobre todo en las localidades donde existen rezagos históricos.

Como ejemplo de la nueva política social integral que busca dejar atrás el asistencialismo, citó los más de mil proyectos productivos que el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), que encabeza Karime Macías Tubilla, en beneficio de más de seis mil veracruzanas que viven en zonas marginadas.

Destacó que recientemente el organismo asistencial puso en marcha distintos proyectos con grupos de mujeres en los municipios de Benito Juárez, Cazones, Álamo, Cerro Azul, Chinampa de Gorostiza, Chontla, Papantla, Gutiérrez Zamora, Coxquihui y Naranjos, entre otros de la zona

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 22997.69 Tam: 395 cm2

Fecha	Sección	Página
09.03.2014	República	1

norte, donde trabajan en sus propios proyectos para impulsar la economía de las familias.

"En Veracruz estamos garantizando la igualdad de oportunidades para el desarrollo de las familias veracruzanas", expresó el gobernador, quien

además hizo hincapié en la atención prioritaria a la mujer que impulsa la política económica de la administración estatal que encabeza, pues más de 75 por ciento de los beneficiarios de los programas de apoyo a las empresas en la entidad, son mujeres.



>>> JAVIER DUARTE de Ochoa, gobernador de Veracruz.